

タイ国内 不正薬物関連ニュース（21年12月）

- 12月1日 チェンライ県警が、男性の容疑者2名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）260万錠とケタミン（ヤーケー）1キログラムを押収した。冷凍食品の運搬車両に偽装し、チェンライ県からナコンパトム県へ密輸しようとしていた。<https://www.thaipost.net/criminality-news/37929/>
- 12月4日 タイ税関で床用シリコン剤の中に隠し、台湾向けに密輸しようとしていた粉末覚醒剤（ヤーアイス）897キログラム、6億バーツ相当を押収した。<https://www.sanook.com/news/8484226/>
- 12月4日 チェンライ県で軍が麻薬密売人を車で追跡し逮捕。車内を調べたところ、錠剤覚醒剤（ヤーバー）384,000錠と粉末覚醒剤（ヤーアイス）74キログラムを押収した。<https://www.thaipost.net/criminal2564ity-news/38504/>
- 12月5日 チェンライ県で錠剤覚醒剤（ヤーバー）1百万錠を有名企業の配送車に載せてソクラー県へ運ぼうとしていた容疑者を逮捕。供述では運送をしていただけで、（運んでいるものが）麻薬とは知らなかったと否認している。<https://www.dailynews.co.th/news/543939/>
- 12月13日 チェンライ県で警察の検問所から逃亡した容疑者をタイ軍が逮捕、ピックアップトラックの中から土嚢袋25袋を押収し、中から錠剤覚醒剤（ヤーバー）50万錠を発見した。<https://www.chiangmainews.co.th/page/archives/1870304/>
- 12月19日 メコン川付近で、タイ海軍と警察がロングテール・モーターボート内にある肥料の土嚢袋2袋の中に隠し持っていた錠剤覚醒剤（ヤーバー）40万錠を押収、容疑者2名を逮捕した。新年のイベントで覚醒剤を販売するため、タイに密輸をおこなったと自白している。<https://www.naewna.com/local/623169>
- 12月29日 ローイエット県の不自然に裕福になっていっていると通報があり、警察が民家に立ち入り捜索を行う。民家の裏から錠剤覚醒剤（ヤーバー）636,000錠を発見、民家に住んでいる夫婦を逮捕した。事情聴取したところラオスの密売組織とコンタクトしていたことが判明。<https://www.sanook.com/news/8496290/>